

県下で大先輩

「健康を守り、生活を豊かにはぐくむ水道は、一日も休むことなく活動を続けています。この清浄な水を豊富に供給する水道を考え、理解と関心を高め、健全な発展を図る国民的な運動」——これは六月一日から始まつた水道週間の趣旨です。折から八月からは、水道 料金等の値など三市 ットを圖 そこで た。

まつた水道週間の趣旨です。折から八月からは、水道
県下で大先輩
市 の 水 道
豊栄市上水道の前身である
葛塚町水道は、昭和四年十一
月末完成で、新潟県では新潟
高田（現上越市）、長岡、新
発田の各市に次いで、五番目
に早いものです。市の水道が
どうしてこんなに早く出来た
のでしよう。

五百円を出して設計を依頼し
ました。民政党の幹事長格の
水戸平作氏は、町民の福祉を
めには、超党派で推進すべ
きだとし民政党幹部の説得役
を引き受けました。昭和三年
六月三十日、町営水道建設案
が町会に提案され、民政党系
議員の批判的な質問はありま
したが、計画の準備が進んで
いたことと町営としてあまり
欠損もない見とおしであると
いうことで満場一致で原案が
可決されました。

五百円を出して設計を依頼しました。民政党の幹事長格の水戸平作氏は、町民の要望を推進すべく町に民政党幹部の説得役を引き受けました。昭和三年六月三十一日、町営水道建設案が町会に提案され、民政党系議員の批判的な質問はありましたが、計画の準備が進んでいたことと町営としてあまり欠損もない見どおりであるということで満場一致で原案が

た。

一人一日当たりの使用量

二八四四

豊栄市の水道が一年間に供給する総水量を総給水人口で割り計算すると、一人一日当たりの平均使用量は二八四四です。この水量は工場等も含めたもので五十二年度実績です。

水の使用量は、毎年ふえ続けていますし、全国的にも水不足がさかれており、水は大事に使いましょう。

284ℓ = 18ℓのバケツ約15.8はい分

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10

11 12 13 14 15 16

18ℓは

(1バケツ=10本合です)

昭和 53 年 6 月 20 日

四倍に
歴史をつ
年こと
和三十
めました。
易水道

(豆腐屋さんでは年中ほとんど休みなし)
水はここでもフル回転 — 葛塚にて

水なくして出来ません
我々の商光は、年中休みな
「もちろん、水道だって休
がわから
なし」。水なくして、商光は
これ仕合
りたちません。新鮮な豆腐
でしょ
、「新鮮な水からです。でも
上げるなんですってねえ。
は、どうして直上げになるか

100

私は敏感でしてね、今の水を淨化して飲んでいます。ときには、黒っぽいゴミみたいなものが出てたりするけど、水圧が落ちるなんてことはない……。

止むを得ないって感じするわ。だって水道料なんか安いもんじゃないかしら。その分、サービスしていただきたいけど

有様で……もう井戸^{いど}を十本近く掘りました。それに、飲料水などと呼べるものではありません。早くなんとかしていいただかないといふ……。

ご意見に對して
農業用水課
拡張担当の
木村雄二郎さ

題
どう
意見

水、市つて東

港企業団より用水の供給をうけ、市全域を上水道区域とする拡張事業は五十六年四月に給水開始する予定です。(2)の料金値上げについては、前月号の豊富広報で詳しく述べてあります。つまり不足対策のため、投資した費用と今後の拡張事業を推進するための費用の増加により、三か年で約二億一千万円の赤字が見込まれたため値上げするのです。

(3)の水質が悪いとの、ご指摘ですが、毎月、定期の水質検査を実施し、飲料水に支障のないという結果が出てこりまして、市町村の水よりも、勝るとも劣らずと自負している訳ですが、察するところ市営住宅の方ではなしがと思います。これは受水そう、高架タンクの維持管理に問題があるのではないかと想ひます。

6号

は、よくわかりませんが。今

112

A black and white portrait photograph of Wang Kang, a middle-aged man with short, dark hair, wearing a dark suit jacket over a light-colored shirt.

市へは請願しているんです。市へは請願書も出し、議会でも採択されただと聞くんですけど……いつになるんでしょうね。今、我

水道のほかに
「先月号の農業広報で水
料の値上げを知りました。
上げは困りますわ。約三十
往アツブですつて?」。うち
上水道の他に、庭に一本井
を掘っているんです。これ
飲めない水ですが、車を走
うのや、芝生に水をやるな
の時に使っています。だっ

戸洗はどくはう思ひます。
やはり植上げはねえ
M子さん(早通北)
“水道ですか?ガス、電気に
くらべればあんまりねえ。

月見町の自治会長
佐藤 正さん

7 豊栄広報 第216号

水道のはかに

「先日号の豊栄広報で水料の値上げを知りました。上げは困りますわ。約三十円アップですって? うち上水道の他に、庭に一本井を掘っているんです。これ飲めない水ですから、車をうのや、芝生に水をやるなどの時に使っています。だから水道だけだったら随分かさますもの。

戸
は洗濯みて
う思います。
やはり船上げはねえ
M子さん(早通北)
“水道ですか？ガス、電気に
くらべればあんまりねえ。
でも、値上げは困るわ。もちろ
もの的事情があるんでしよう

月見町の自治会長
佐藤 正さん

木なくじて！ 大切にしましよう